

No.65号

江東区青少年委員会
広報部
江東区青少年センター
江東区亀戸7-41-16
TEL.3681-7334
FAX.3681-8732

江東区 青少年委員だより

第9回 江東区内都立高校紹介 ～ティアラこうとう大ホールにて～



高校紹介終了後、客席からの質問に答える高校生たち

8月29日(土)、今年も「江東区内都立高校紹介」をティアラこうとう・大ホールで開催しました(小・中学生と保護者、675名が来場)。

山崎江東区長をはじめ、江東区教育界の重鎮を来賓として迎え、江東区内にある都立高校(深川、東、城東、江東商業、第三商業、墨田工業、科学技術、大江戸)8校の生徒会役員の生徒が自分たちの学校を紹介しました。パソコンを駆使し、各校の伝統や特色ある活動、行事、進路実績などを、軽快な音楽を乗せた映像でわかりやすく説明。我が校こそNo.1?と、会場の小・中学生たちにアピールをしました。



山崎区長の挨拶



熱心に聴きいる小・中学生と保護者

第9回江東区内都立高校紹介

主催 江東区青少年委員会



大成功に終わり笑顔いっぱいの青少年委員

主催:江東区青少年委員会 共催:江東区・江東区教育委員会・江東区立小学校PTA連合会・江東区立中学校PTA連合会

城東ブロック総会

平成27年5月22日(金) 江東区文化センターにおいて平成27年度東京都城東ブロック青少年委員連絡協議会総会・第1回代表者会議が参加総数30名(墨田区8名、江戸川区8名、江東区14名)で行われました。

総会では平成26年度事業報告、決算報告に続き平成27年度新役員9名、事業計画、会計予算が承認され、幹事区である江東区の小原会長のもと新たなスタートを切りました。

引き続き第1回代表者会議が行われ、橋委員が研修大会開催概要《「突然の災害!! あなたはどうしますか」～自分の命を守ろう、こどもたちを守ろう～》を発表し、続いて各区代表委員が活動計画など情報交換をしました。

会議後、場所を移し懇親会が開かれ、各区委員が親睦を深め意見交換を密に和やかな時間を過ごしました。

連絡協議会会长に就任した小原会長の挨拶



平成27年度

都連合総会

平成27年5月30日(土) 国立オリンピック記念青少年総合センターにおいて、東京都青少年委員会連合会総会が開催され、江東区青少年委員会から14名参加しました。

平成26年度の活動報告・決算報告後、平成27年度活動計画では『会員相互の交流と密な情報交換、信頼と思いやりの精神を基調に関係機関・団体等との連携をはかりつつ活動展開、青少年が安心して過ごせる安全な環境作りの推進』を掲げました。

引き続き中島尚樹氏による「スマホ時代の子ども達～その実態と大人の役割～」をテーマに講演会が行われ今、最も注目されているスマホの話とあって、参加委員が60分間、真剣に聞き入っていました。



知っておきたいスマホについて

…講演内容から

① 青少年インターネット利用時間

○小学生: 83.3分 ○中学生: 130.2分 ○高校生: 185.1分

② 青少年のトラブル

○チェーンメール ○迷惑(スパム)メール
○架空請求／ワンクリック詐欺 ○デマ情報
○書き込みトラブル ○不正アプリ ○不正アクセス

③ よくある質問

Q. スマホ、携帯はいくつから持たせたらいいの？

A. 子どもの発達段階(判断力・自制力など)は一人一人違う
・その子どもを世界で一番理解しているのは、保護者
・その子どもに対して責任ある決断ができるのも、保護者だけ
(家庭でのルール作りが大事！)

Q. 子どものほうが詳しくて、口出しができない

A. ◆子どもが詳しいのは当然
・現実でいけないことはネットでもダメ
・善惡についての大人的判断は正しい
◆コミュニケーションをあきらめない
・わからないと言って放置するのが一番怖い
・その時は無視かもしれないが、心に残っているはず
・話を聞くだけで解決するトラブルも多い
◆分からないことは子どもに教えてもらおう
・そのことでコミュニケーションとなる
・LINEを子どもとやってみる

④ 地域社会における取組

家庭 ○子育てとしてのネット教育 ○子どもに対する責任
○家庭により意識に差がある

学校 ○情報モラル教育 ○いじめ問題への対応
○学校外に目が届きにくい

地域 ○見守り(保護者・青少年) ○バックアップ

地域社会における取組例

□啓発活動…チラシ配布・講話・標語
□ネット指導委員の育成…少しネットに詳しい人が活動の中心に
□ネットパトロール…ブログ・SNS・学校裏サイト・いじめ・個人
情報・援助交際(従来は街頭パトロール)
□相談窓口 □駆け込み寺

江東区 少年キャンプ

この夏休みに行われた各地区の少年キャンプに、
青少年委員も育成者として参加しました。

砂南地区



御殿場・青少年交流の家

江南地区



若洲海浜公園キャンプ場

地区会
探検!!

第3回 亀戸地区

8月28日(金)に都立高校紹介前日の開催が恒例となりました亀戸地区三者懇談会を和やかに行いました。8校(小・5校、中・3校)の校長先生とPTA会長とわたしたちの総勢21名での懇談会では、夏のこどもたちの様子や情報交換など、話題が尽きることがなく話がはずみました。中締め、閉会を終えてなお席をたつ人々があらわれず、皆さんに楽しんでいただけたことを実感いたしました。



7/25~27

八ヶ岳少年自然の家

亀戸地区



8/1~3

若洲海浜公園キャンプ場

大島地区



8/14~16

秩父・中津川村キャンプ場



開会の辞を述べる藤村地区長

就任のご挨拶



江東区青少年センター
所長
青柳 一男

6月1日付で青少年センター所長に就任しました。この度の人事異動で当センターの要であった前任の田中所長が本庁へ異動したことは、職員にとってまさに青天の霹靂のことでありました。有能な田中所長の後任という大役で恐縮しております。

私が当センターに着任した一昨年度は、青少年委員制度発足60周年の節目の年でした。記念行事に担当として携わる機会を得ました。委員会の歴史に触れて青少年委員の皆様の献身的なご努力に敬服しました。当センターが開館した平成3年当時は、小学校が48校ありました。その後、少子化が進み44校にまで減少しましたが近年の大規模マンションの建設ラッシュにより、小学校が新設されております。来年度の改選では、あらたな小学校区からの委員をお迎えすることとなります。委員が増えて、委員会がさらに活性化されることと期待しております。

当センターも大規模改修の時期を迎え、時代のニーズに応えるべく、事業の充実に向けて頑張って参ります。この改修工事により、保育園との複合施設として平成29年4月にリニューアルオープンするまでの1年間、小原会長をはじめ、青少年委員の皆様には、ご不便をおかけすることも、多々生じることと思いますが変わらぬご支援を賜りますようよろしくお願ひ申し上げます。職員も一丸となって皆様と緊密な連携をとりながら青少年の健全育成に全力で取り組んで参ります。

青少年センター職員紹介



(大庭さん)
(小倉さん)

今年度江東区役所に入庁しました。青少年委員担当の仕事は、人の出会いも多く、どの行事も委員の皆さんのが手間隙をかけて取り組んでいるので、私もやりがいを感じております。青少年委員の皆さんとの活動をとおして色々な経験をして、たくさんのこと学んでいきたいです。よろしくお願ひいたします。 小倉 量子

青少年委員担当2年目となりました。昨年度に引き続き、青少年の健全育成のために日々活動されている青少年委員の皆さんと身近にお仕事ができて嬉しく思います。

今年度は、東京都城東ブロック青少年委員連絡協議会の幹事区としての活動や宿泊研修など、昨年度以上に多くの活動が予定されています。一つひとつの事業に丁寧に取り組みサポートさせていただきたいと思いますので、本年度もよろしくお願ひします。

大庭 佳奈美

地区会 探検!!

第4回 大島地区



和気あいあいの委員

四方を運河で囲まれた大島地区のメンバーは6名。主に子ども会活動を通して積極的に地域のこどもたちと関わっています。

今年も8月には「キャンプ」、9月は区民まつり大島地区大会の「子ども広場」、11月は「歩け歩け大会」とたくさんの行事があり、こどもたちに楽しく笑顔いっぱいになってもらうことと、自分たちも楽しんで活動する事をモットーに仲良く和気あいあいと頑張っています。

編集後記

砂南地区・少年キャンプに参加してきました。三日間良い天気に恵まれこどもたちには夏休みの良い思い出になった事でしょう。 (K・K)